
Anfrage der CDU - Ratsfraktion Datum Nummer 

öffentlich 24.10.2007 F0197/07 
Absender 
 

 

CDU-Ratsfraktion  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 08.11.2007 
Kurztitel  
 
Schulreinigung 

 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
zum Schulreinigungssystem habe ich folgende Fragen: 
 

• In welchem Rhythmus werden Schulen gereinigt? 
 

• Gibt es unterschiedliche Reinigungspläne für die unterschiedlichen Schulformen? 
 

• Werden in den Reinigungsplänen Zustand der Außenanlagen z. B. Schulhöfe mit ho-
hem Schmutzanteil oder saubere Schulhöfe berücksichtigt? 

 
• Wie wirken sich Feiertage bzw. Ferientage auf die Reinigung von Schulen aus? 

 
• Sind den jeweiligen Schulleitungen die Reinigungspläne bzw. Verträge mit den Reini-

gungsfirmen bekannt? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungsnahme. 
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